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VERBALE ASSEMBLEA REGIONALE AGESCI 

TRENTINO ALTO ADIGE 

15 novembre 2015 

 

 

Il giorno 15 novembre 2015, presso l'oratorio della Chiesa di Madonna Bianca di Trento, viene 

convocata l'Assemblea Regionale dell'AGESCI Trentino Alto Adige. Sono presenti 132 capi, tutti 

votanti, con 1 delega per un totale di 133 voti e un quorum fissato a un totale di 67 voti (sub all. 1). 

 

Alle 9.00 Antonio Santoni apre l'Assemblea introducendo un momento di riflessione/preghiera su 

quanto accaduto a Parigi venerdì 13 novembre. 

Alle 9.30 Antonio Santoni nomina quali presidenti Giorgio Sanncolò (Rovereto1) e Francesca Proch 

(Arco1), scrutatori Federico (Mori1) e Cristina (Arco1), comitato mozioni Sandro Aita (Rovereto1) 

e Daniele Tosin (Bolzano2), segretaria Ilaria Leone. 

Si procede subito alla lettura dell'ordine del giorno con la precisazione che allo stesso viene 

apportata una modifica: introduzione della votazione della modifica del Regolamento 

dell'Assemblea Regionale. L' ordine del giorno così modificato viene approvato all'unanimità. 

 

I presidenti dell'Assemblea danno subito la parola ad Angela Proli e Chiara Bonvicini le quali, come 

referenti del Progetto Regionale, lanciano l'attività della mattinata organizzata in lavori di gruppo 

gestiti da Andrea Conci, Matteo, Bruno Guerrasio, Federica a Beccara, Antonio Santoni, Giulia, 

Giovanni Morello, Chiara, Renzo Colpo. L'attività si prolunga fino alle 10.45, compreso il break 

mattutino. 

 

Alle 11.00 riprendono i lavori assembleari con i saluti e i ringraziamenti prima di Chiara Bonvicini 

ad Enrico Chemello, che finisce il suo servizio come incaricato R/S, e poi di Giulia Masin a Nicola 

Zanon, che finisce il suo servizio come incaricato L/C.  

Si procede subito con la presentazione dei posti vacanti in Consiglio (responsabile regionale 

femminile; incaricato alla Formazione Capi; incaricato R/S; incaricato L/C, ICM) e delle 

candidature che sono state raccolte. In particolare: 

- Angela Proli si fa portavoce del Comitato e presenta la candidatura di Federica Bertolini a 

responsabile regionale femminile; 

- Andrea Brandalise (Gardolo1) presenta la candidatura di Andrea Conci ad incaricato R/S; 

- Angela Proli presenta la candidatura di Bruno Guerrasio ad incaricato alla Formazione Capi; 

- la Co.Ca. Del Trento12 e la pattuglia L/C presentano la candidatura di Stefano Debole ad 

incaricato L/C; 

- nessuna candidatura è stata presentata per il ruolo di ICM. 

 

Per esigenze organizzative, si nomina Michele Anselmi (Trento1) come scrutatore al posto di 

Federico (Mori 1). 

 

I lavori assembleari vengono interrotti per la celebrazione della Messa e, a seguire, per il pranzo. 

 

Alle 14.00 si aprono le votazioni per l'elezione dei candidati per i posti vacanti come presentati 

prima del pranzo.  

Alle 14.30 si chiudono le votazioni e si riprende l'assemblea con il conteggio dei partecipanti e la 

fissezione del nuovo quorum deliberativo: sono presenti 102 capi votanti e 9 deleghe; quorum 

fissato a 56. 

 

Chiara Bonvicini e Angela Proli presentano quanto emerso dai lavori di gruppo svolti durante la 
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mattinata. 

 

Terminato questo rapido resoconto, è data lettura degli esiti delle votazioni: totale votanti 133; 

totale schede compilate 112 di cui 18 schede con voti parziali, 92 schede con voti completi, 1 

scheda nulla e 1 scheda bianca.  

Vengono eletti: 

- Federica Bertolini per il ruolo di Responsabile Regionale con 102 voti; 

- Bruno Guerrasio per il ruolo di incaricato alla Formazione Capi con 106 voti; 

- Andrea Conci per il ruolo di incaricato R/S con 106 voti; 

- Stefano Debole per il ruolo di incaricato L/C con 100 voti. 

Si da atto che è stato poi presentato un voto per Andrea Brandalise e uno per Irene Deambrogio 

come ICM; non essendo raggiunto il quorum per queste due votazioni, non si è provveduto alla loro 

elezione. 

 

Si procede alla presentazione dei calendari di branca per l'anno 2016: 

- L/C: - l'anno sarà tutto incentrato sul nuovo gioco delle prede; 

- il 2016 è il centenario del lupettismo, pertanto sono in programma varie attività per i 

branchi; in particolare si sta organizzando la Caccia di Primavera a livello regionale, evento 

fissato per il 24 aprile; 

- il 7 e 8 maggio è in programma la consueta Caccia di CdA; 

- a fine giugno ed a fine agosto si svolgeranno i campetti Piccole Orme. 

- E/G: - il 21 e 22 novembre ci saranno i campi capi squadriglia; 

- il giorno di San Giogio cade nello stesso giorno in cui il Papa ha fissato la Giornata della 

Gioventù, si cercherà quindi di spostare la ricorrenza scout per non accavallare i due eventi. 

- R/S: - c'è la proposta di fare il Triduo Pasquale regionale a Calcerideste, le iscrizioni resteranno 

aperte fino al 31 dicembre; 

- intorno il 12 novembre sono state aperte le iscrizioni per il Laboratorio Nazionale R/S; 

- il 17 gennaio è in programma la giornata metodologica R/S dedicata al servizio; 

- si pensa di organizzare la Conversione di San Paolo per clan gemellati; 

- dal 5 all'8 febbraio si terrà il CAM R/S; 

- dal 23 al 25 aprile si terrà l'evento partenti. 

- Fo.Ca.: - sono in programma due campi CFT, uno in dicembre e uno in marzo; 

- all'inizio di gennaio è previsto il Campo Capi Gruppo. 

-Zona: da inizio anno si è svolto un monitoraggio della realtà territoriale dal quale sono emerse 

varie realtà e varie problemi. 

 

Si concede la parola ad Ezio Martino per la presentazione del bilancio.  

In merito al bilancio consuntivo Ezio evidenzia come le entrate riferite all'anno 2015 sono state pari 

ad euro 89.178,15 mentre le uscite ammontano ad euro 89.400,28; il bilancio consuntivo 2015 si 

chiude quindi con una piccola differenza di euro 222,13, sostanzialmente la chiusura si ha in 

pareggio. 

Si procede subito alla votazione del bilancio consuntivo 2015 così come presentato; questo viene 

approvato con 111 voti favorevoli e 1 voto astenuto. 

In merito al bilancio preventivo 2015/2016, Ezio fa alcune osservazioni: per quanto concerne il 5‰,  

il Consiglio propone di destinarlo ai due grandi eventi in programma per l'anno, ossia alla Caccia di 

Primavera regionale e al Triduo Pasquale R/S; intento della Regione sarebbe anche quello di 

riuscire a contribuire alle spese per la partecipazione dei ragazzi al Roverway.  

Il bilancio Preventivo 2015/2016 viene approvato all'unanimità.  

 

Antonio Santoni richiama l'Assemblea ad un momento in ricordo di Bepi Mondini del gruppo Ala1, 
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recentemente scomparso. Viene quindi cantatala canzone “La Strada” al cui termine Antonio 

Santoni e Paolo Villa rendono nota la proposta, avanzata a nome del comitato regionale, di intitolare 

la sala riunioni della sede regionale “Bepi de Ala” proprio a ricordare la dedizione e l'impegno con 

cui Bepi ha vissuto lo scoutismo nonché quanto si è adoperato in prima persona per la 

ristrutturazione della sede regionale. La proposta viene approvata all'unanimità dall'Assemblea 

tramite un applauso collettivo. Alberta, moglie di Bepi, interviene per ringraziare del ricordo reso al 

marito nonché per richiamare alla memoria quanto egli credesse nello scoutismo. 

 

Paolo Villa comunica all'Assemblea che il sito regionale subirà un restyling uniformandosi nella 

grafica e nella struttura a quello nazionale. 

 

Daniele Tosin, in veste di membro del comitato mozioni, chiede la parola per presentare 

all'Assemblea la proposta di una mozione e conseguentemente porla ai voti. La mozione concerne il 

possibile acquisto da parte dell'AGESCI TAA dei locali siti in Trento, via Chini 23A, attualmente di 

proprietà della Cooperativa ilBivacco; in particolare si propone di dare mandato al Comitato di 

verificare la fattibilità di un piano d'acquisto e la possibilità, in caso, di fare doanda al Fondo 

Immobili AGESCI Nazionale (sub doc. 3). Si apre il dibattito sulla mozione: 

- Lorenzo Galbusera chiede se, acquistando suddetti locali, non si corra il rischio di dover pagare 

troppe tasse. 

- Daniele Tosin, con il supporto di Lorella Postal; afferma che l'acquisto di ulteriori immobili 

comporterà sicuramente il pagamento di altre tasse, tuttavia ricorda come l'Associazione si muova 

all'insegna della legalità e che, pertanto, non si tirerà indietro davanti a tali oneri. Spiega inoltre che 

il Fondo Immobili AGESCI Nazionale funziona a domanda libera ed a graduatoria: se si rientra 

nella graduatoria, il fondo mette a disposizione della regione a fondo perduto il 50% del costo 

dell'acquisto. Specifica infine che con la mozione non si vuole approvare l'acquisto, bensì si vuole 

dare mandato al Comitato affinchè questo si informi sulla possibilità di intraprendere un tale atto. 

Si procede alla votazione della mozione la quale viene approvata all'unanimità. 

 

L'Assemblea prosegue con le “varie ed eventuali”: 

1. Daniele Tosin presenta un'iniziativa dell'Alto Adige inerente a percorsi meditativi da fare a piedi, 

in particolare è stato aperto da poco un percorso accessibile anche a bambini. Mette poi a 

disposizione di tutti volantini e libretti di presentazione di tali itinerari. 

2. Francesco Endrici presenta il sito www.canzoniereonline.it creato in collaborazione con Matteo 

Conci; sito che consente a chiunque di creare il proprio canzoniere scegliendo tra un elenco molto 

ricco di brani. 

3. Michele Paoli comunica che dalla primavera del 2016 Paolo Rizzi non sarà più dipendente della 

Cooperatva ilBivacco. Verrà inviata una mail a tutti i gruppi, con preghiera di inoltro ai clan, al fine 

di avviare la ricerca di un candidato idoneo a sostituire Paolo. 

4. Paolo Villa comunica che per il bando per la pulizia della sede regionale si sono candidati il clan 

del Trento 1 e il clan del Trento 11; tra i due è stato estratto come vincitore il clan del Trento 1. 

5. Antonio Santoni presenta la modifica da apportare agli artt. 1 e 2 del Regolamento 

dell'Assemblea Regionale: in base all'articolato dello Statuto anche i capi adulti in formazione 

costituiscono elettorato attivo, pertanto si propone di modificare il Regolamento regionale al fine di 

consentire a tutti i capi aduli di partecipare alle volazione dell'Assemblea e non solo ai capi adulti in 

servizio attivo. La modifica viene approvata all'unanimità (sub doc. 4). 

 

I Presidenti chiudono l'Assemblea e i Responsabili Regionali salutano tutti i partecipanti. 

 

 

 

http://www.canzoniereonline.it/
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I presidenti: 

 

- Francesca Proch 

 

- Giorgio Sannicolò 

 

 

 

 

La segretaria: 

 

- Ilaria Leone 

 

 

 

 

All.: 

1. elenco partecipanti; 

2. copia bilancio preventivo e consuntivo; 

3. copia mozione; 

4. nuovo Regolamento Assemblea Regionale. 


